

Remarca OCDE riesgo por precios de crudo (Reforma 29/03/12)

Remarca OCDE riesgo por precios de crudo (Reforma 29/03/12) Los precios del petróleo han subido alrededor de 15 por ciento en el año. Por AFP y Reuters París Francia (29 marzo 2012).- La subida de los precios del crudo amenaza la recuperación económica de los países ricos y podría alimentar la inflación, remarcó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). "Esta evolución es consecuencia de una reducción de abastecimiento en un momento en que los stocks de la zona de la OCDE están bajos y que las capacidades no utilizadas de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP) están limitadas", subrayó. La OCDE estimó que el alza en los precios del petróleo, que han subido casi 15 por ciento desde inicios de año, sumaría un cuarto de punto porcentual la inflación de los países desarrollados y reduciría el crecimiento promedio el próximo año. Se rezaga zona euro en recuperación de G7. Los países de la zona euro están quedando atrás de Estados Unidos y Canadá en la recuperación económica, señaló la Organización. Pronosticó que el grupo de las siete mayores economías del mundo promediará un crecimiento anualizado de 1.9 por ciento, tanto en el primero como el segundo trimestre. Dada la baja del desempleo en Estados Unidos, la confianza se está afirmando, particularmente entre las familias, mientras que las flexibles condiciones financieras les están ayudando a recomponer sus ajustados presupuestos, dijo la OCDE. Respecto a la zona euro, en medio de una crisis de deuda soberana, la recuperación será más débil, con las economías de Francia e Italia en contracción en el primer trimestre y Alemania creciendo apenas 0.1 por ciento. Fuera de la zona euro, la economía británica se contraería 0.4 por ciento anual en el primer trimestre, aunque crecería 0.5 por ciento en el siguiente periodo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 29 marzo 2012